

伊勢自治会だより

安全、安心なまち、結ぼう絆

2024年1月号 No.318

2024年1月15日 発行

- 伊勢町の人口と世帯数 ※12月31日現在
人口総数：2,546人 (前月比 -9)
世帯数：1,238世帯 (前月比 -6)
- 発行 伊勢自治会
- 伊勢町自治会館 電話・Fax 077-583-7849



令和六年 謹賀新年

新年明けましておめでとうございます。

皆様方におかれましては、健やかに新春をお迎えのことと存じます。

今年もどうぞよろしくお願い致します。

昨年は4年ぶりに開催しました伊勢遺跡まつりをはじめ多くの諸活動の推進について、一方ならぬご支援、ご協力をいただき、おかげをもちまして無事に終えることができました。ありがとうございました。

今後も様々な活動を通して、だれもが安全で安心して暮らせるまちづくりに向けて取り組んでまいりますので、皆様方のご理解とご協力を賜りますようお願いします。

最後になりましたが、今年一年が皆様方にとって素晴らしい年でありますようにお祈り申し上げます。

伊勢自治会長 中井英雄

受賞おめでとうございます。

山川 登様（南班2組）

自治会運営において、豊かな経験をもとに貢献頂いたことに対し、守山市自治連合会表彰を受賞されました。

中村佳子様（南班1組）

多年にわたり伊勢自治会の青少年の指導育成に尽力されたことに対し、滋賀県青少年育成県民会議顕彰を受賞されました。

ここにお二人の受賞のお祝いを申し上げますとともに、今後益々のご活躍をお祈り申し上げます。

守山市野洲交通安全表彰式において、交通安全コンクールで伊勢自治会が努力賞を受賞しました。

行事予定

コロナウィルス感染状況を踏まえ、予定変更の可能性があります。ご了承ください。

開催日	行事	時間	場所	対象者
毎週火曜日	伊勢すいすいクラブ（下記参照）	10:00～	自治会館 1F	0歳から未就園児の親子
2月4日（日）	伊勢町自衛・女性消防隊訓練	8:30～	伊勢遺跡多目的広場	自衛・女性消防隊
2月8日（木）	卑弥呼カフェ	10:00～	自治会館 1F	伊勢町の皆さん
2月15日（木）	ミニミニサロン	9:30～	自治会館 1F	75歳以上の方
2月18日（日）	伊勢町人権研修会	10:30～	自治会館	伊勢町の皆さん
	6年生を送る会（子ども会）	10:00～	栗東ボウリングジム	子ども会 希望者
2月25日（日）	友遊クラブ「遊びのひろば」	未定	自治会館	小中学生（申込制）



毎週火曜日 10:00～

1月 23日 自由遊び

30日 自由遊び

2月 6日 カナリアの先生と（節分遊び）

詳細・予約受付は、ホームページで

⇒ <https://suisuiclub.crayonsite.net/>



2月の自治会館清掃

（輪番制）

西2班3組

2/11（日）

午前9:00～



よろしくお願い致します

**問い合わせ先：伊勢町自治会館（077-583-7849）日・祝日を除く9:00～12:00 **

皇大神社の森清掃活動

11/25
(土)

9時から11時まで、皇大神社本殿周辺の雑木や竹類の伐採を行っていただきました。参加者は総勢51名でした。お疲れ様でした。中井英雄自治会長の挨拶、山川芳志郎社寺委員長の作業方法の説明後、各自作業に当たっていただきました。その結果、次の通りの切り出しが出ました。

竹類………ダンプ1台
竹ささ………ダンプ1台
雑木類………ダンプ1台

これらの切り出した雑木竹類を15時30分頃再度21名が参集下さり上記のようにダンプに積載。26日の朝、8時30分開門の環境センターに運んでいただきました。ご苦労様でした。

付記

本殿北側の通称「むかい川」付近は雑木や竹が覆いかぶさり大変な状況になっていました。私たちが手作業でするのは無理な状況でしたので「株式会社丸商」様に川から幅1~1.5M、長さ75Mの範囲で雑木や竹の除去をお願いしましたところ無料で快くお受けいただきました。

重機2台、2.5日作業に当たっていただきました。紙面をお借りし、町内の皆様にお知らせすると共に、「株式会社丸商」様にお礼を申し上げます。ありがとうございました。



新嘗祭

11/23
(木)



新穀を神前にお供えして、神様の恵みによって得た収穫に感謝し、来るべき年の加護を祈願するというお祭り、新嘗祭が全国各地で行われています。伊勢の皇大神社においても9時から荒井宮司により、社寺委員、自治会役員参列のもと斎行されました。

すいせいクラブ クリスマス

12/12
(火)



今月の英語であそぼうは、なんとサンタさんが遊びに来てくれました！サンタさんと一緒にジングルベルを歌って楽しいクリスマスパーティーになりました。



環境美化作業

11/26
(日)



好天に恵まれ、町内約420名の参加のもと、町内各所の清掃作業を無事、事故もなく終了・ダンプ5台の草、樹木を環境センターに搬出しました。皆様お疲れさまでした。又前日に町内有志による児童遊園と神社周辺の竹藪の整備で出たダンプ3台分の竹、樹木を早朝に環境センターに搬出しました。運転手、助手の皆様や事前に除草作業をして頂いた皆様、ありがとうございました。

友遊クラブ クリスマス

12/17
(日)



自治会館で、みんなで集まって楽しむクリスマス会を4年ぶりに開催しました。79人の参加希望者が、密を避けるため時間帯をずらした3部に分かれ、それぞれの部で、bingo大会でのプレゼント交換、おやつタイム、クイズ大会、サンタからのプレゼント渡しなどを楽しみました。イルミネーションの点灯式もカウントダウンで盛り上がりしました。友遊クラブ本来の子どもたちが笑顔で集まって楽しむ企画が久し振りに実施できました。今後も感染予防に配慮しながら楽しめる企画を工夫していきたいです。

社寺委員会

敬神崇祖（けいしんすうそ）



敬神崇祖。神を敬い、先祖を大切にすることという言葉です。神を敬うことでは皇大神社の諸々の「おこない」に参加することもそのひとつです。年間8回の「おこない」が昔から受け継がっています。崇祖は先祖を心から敬い、先祖の生き方を学ぶと同時に永願寺の報恩講や永代経など「おこない」を通して人間の生き方を学ぶことです。社寺委員会はこれらの「おこない」を今年も支えていきます。

委員長 山川 芳志郎

子ども会

子ども達の「楽しい♪」を大切に



地域の皆様、いつも子ども会の活動にご協力頂きありがとうございます。昨年は4年振りのお神輿、夏レクや地蔵盆行事も開催し、子ども会にとって実りある一年を送ることができました。早いもので残すところあと3カ月、最後の送別会では子ども達と一緒に楽しいひと時を過ごせることを心待ちにしています。引き続き、本年も子ども達を温かく見守って下さいます様、宜しくお願ひいたします。

会長 水野 真理

エルダー婦人会

健康でいい年でありますように



新年、おめでとうございます。昨年は5月にグラウンドゴルフお楽しみ大会、6月と10月に清掃活動、11月に伊勢友遊クラブとの交流大会がありました。エルダー婦人会は、14名で70歳以上ですが、皆元気に月2回の練習を頑張っています。今後は、役員改選、総会がありますが、寒くなりますが、健康に気をつけて、新年がいい年でありますように願っています。

会長 大角 美雪

すいすいクラブ



笑顔あふれる一年になりますように

ウィズコロナの一年が過ぎ、ママと子どもたちのにぎやかな笑顔が戻ってきたように感じます。今年もすいすいクラブでは、子どもたちの成長と一緒に見守りながら、子育て中のママと子どもたちの憩いの場として活動していきたいと思います。がんばりすぎずゆるくが目標なので、ぜひお気軽に遊びに来てください。毎月の英語で遊ぼうや、季節ごとにイベントを企画しています。

会長 鶴長 由樹

伊勢遺跡保存会



伊勢遺跡と保存会の活動について

昨年は待望の遺構展示施設が完成し遺跡まつりの日にオープンしました。施設内には保存会の有志が製作したジオラマ模型が展示されており、市からの委託業務として従来の除草管理と新たに展示施設のコンシェルジュ業務にもオープンに合わせ新調したユニホームを着用して従事させて頂いておりますのでお見かけの際はお気軽に声を掛けて下さい。新しい会員の募集をしていますので是非加入して頂きますようお待ちしております。

会長 山川 博美

友遊クラブ

子ども達と地域のふれあいを大切に



友遊クラブでは、小学生・中学生が、地域の自然とのふれあいや地域の皆様との交流など、豊かな実体験を通して感受性を豊かにし、幅広い視野をもつ健全な青少年に育つことを目標に、活動しています。近年、新型コロナウイルス感染拡大防止のために縮小して実施していた企画も、形式を工夫しながら少しづつ復活させて楽しんでいます。今後も地域とともに育ちあう友遊クラブでありますように、本年も皆様のご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

会長 中村 佳子

2024



各種団体より新年のご挨拶

自衛消防隊



防災のための一歩

2023年度の自衛消防隊は、女性消防隊と協力して、町内の消火栓の位置確認やその中にしている備品点検、小型消防ポンプに実際に触れての放水訓練等をしました。自分の家に一番近い消火栓の位置やその備品の役割を知ることはとても大切なことです。一年の活動で経験したことが少しでも防災のための一歩となるよう、今後も活動をがんばっていきたいと思います。

隊長 中村 保巳

中学地域委員会

地域との繋がりを大切に



日頃より子ども達のためにご協力ご支援いただきありがとうございます。これまで色々な活動が制限されており地域の方と交流する機会が減っていましたが、昨年4年ぶりに開催された伊勢遺跡まつりには沢山の中学生がボランティアとして参加してくれました。改めて地域活動の大切さを感じ、参加し体験することで地域の方々とふれあい交流を深める良い機会となりました。今年も中学生の活動を通して地域の方との繋がりが増えることを願っています。

委員長 鍵和田 光可

わくわくクラブ

皆の健康を願って



「伊勢わくわくクラブ」では、本年も引き続き伊勢町に住まいする高齢者の生きがいづくり・仲間づくりに健康・奉仕のものに活動したく計画しています。コロナ禍により長く活動が出来ていませんでしたが、今年より余裕に活動を再開すべく準備したいと考えています。役員で知恵をしづらり日頃から疎遠になっている仲間とふれあい・語り合う機会を提供していきますのよろしくお願いします。

会長 竹村 昇

すこやかサロングループ

本年もみなさんと楽しく



すこやかサロングループは、民生児童委員、健康推進員、福祉協力員で、すこやかサロン年2回、ミニミニサロン年4回開催しています。歌あり、脳トレ、体操と楽しいひとときを過ごして頂いています。コロナ禍で、開催できなかった「卑弥呼カフェ」も、10月より再開しております。毎月第2木曜日です。どなたでも、お気軽に遊びに来て下さい。スタッフ一同、皆さんのお越しをお待ちしております。

会長 高木 明子

女性消防隊



女性消防の活動をしてみて

女性消防隊長という大役を頂き不安な気持ちで始まりました。自衛消防さん、隊員の皆様に助けて頂きながら、又貴重な経験もさせて頂きました。8月のAEDの操作方法の勉強会は都合で無くなりましたが、機会があれば何処かで体験したく思っています。残すは2月の消火器の取扱い説明および訓練のみとなり、無事に任期を終えられることを願っております。

隊長 中西 きよみ

〈伊勢遺跡保存会からのお知らせ〉

大型建物『祭殿』の柱根の里帰り展示会

期間：2024年1月24日（水）～2月25日（日）まで

場所：守山市伊勢遺跡史跡公園 遺構展示施設内

大型建物の柱根は、発掘調査から29年ぶりに「里帰り」することになります。是非、ご見学下さるようご案内いたします。

第5回 評議員会

2023年度第5回評議員会が12月16日(土)19時30分から開催され、

下記の案件について審議が行われました。

1. 2023年度第三四半期(3月~11月)一般会計収支報告

(1) 収入の部(概要) 自治会費 4,484千円、守山市自治会交付金1,532千円、まちづくり活動交付金1,600千円、わ報償(自治会応援報償事業)310千円、小公園・緑地の遊具等安全点検管理報償129千円、資源物回収運動報償金604千円、ごみ袋売却ほか137千円、及び前年度繰越1,989千円が主な収入です。

(2) 支出の部(概要) 各種団体補助金及び事業活動推進費3,198円、自治会施設運営費2,032千円、神社祭礼費292千円、予備費で1階和室エアコン改修等762千円が主な支出です。今年度は新型コロナ感染症の終息が見られ、大宝神社の例大祭・遺跡まつり2023・伊勢遺跡史跡公園開園式等の自治会行事が盛大に開催されることになり、必要最小限の支出に留めることに傾注しました。

2023年度 一般会計第三四半期収支報告(2023年3月1日~11月30日) (単位:千円)

項目	予 算	実 績	予実対比	備 考
収入	12,230	10,785	△1,445	自治会費、市自治会交付金他
支出	12,230	6,284	5,946	各種団体補助金、河川美化運動他

2. 伊勢遺跡まつりについて

コロナ禍以後、4年ぶりに役員及び事務局の方々のご協力により、盛大に開催出来たこと。また、まつりに係る収支決算について収入1,275千円、支出1,136円 残金139千円を一般会計に戻入れたことなど自治会より報告されました。

友遊クラブグラウンドゴルフ

11/23
(木)



友遊クラブの恒例企画グラウンドゴルフ大会を4年ぶりに開催しました。当日は小学生や保護者、わくわくクラブ・エルダーさんで構成した5組のチームで、皆さんが楽しく参加されました。

初めてグラウンドゴルフを経験した小学生たちは、とても楽しかったからまた企画してほしいと伝えに来ていました。当日お世話になりました地域の皆様ありがとうございました。

すこやかサロン

12/6
(水)



当日は、あたたかい天候に恵まれ開催することができました。まずは南部地域包括支援センターの方と「頭と体の体操」で歌いながら体操したり、脳トレをしたりして楽しみました。矢車草の会の方による車椅子ダンスは少し汗が出来るくらい楽しいダンスでした。その後はサンタさんからのプレゼントもあり、とても楽しいサロンになりました。

募金

- 赤い羽根共同募金 103,200円
- 歳末たすけあい募金 34,400円
- 守山市社会福祉協議会 贊助会員 9名

ご協力ありがとうございました。

令和5年度守山グランドゴルフ交流大会

11/29
(水)

守山グランドゴルフ交流大会に伊勢チームが参加しました。三上山をバックに12名の我が伊勢2チームは3名毎に分かれてゲーム開始。守山学区の勝部・二町等の自治会との交流を和やかで楽しく競技をしました。

年は昨年とは違い残念ですが上位に届かず、選手の皆様大変お疲れ様でした。これを糧に来年度は上位を目指し頑張りましょう。



年末特別夜間警戒 12月28日~30日



12/28(木)~30(土)の3日間、自衛・女性消防隊合同で、20:00から町内の夜警を実施しました。火の取り扱いが増える季節となり、火災の抑制と防火意識の向上につなれば幸いです。